

Septiembre 2009

Implantaciones

Elvex

Nuestro servicio de implantaciones proporciona experiencia y capacidad a la hora de diseñar y ejecutar proyectos de implantación y migración masiva de equipos informáticos además de telecomunicaciones.

Para ello contamos con personal técnico experimentado, flota propia de vehículos y herramientas de gestión de proyectos.

Actualmente nuestro radio de acción es Madrid, Asturias, Cantabria, Castilla La Mancha y Castilla y León. Clonación en fábrica o en nuestra empresa.

Plataforma Sharepoint

Elvex está especializado en desarrollo e implantación de Sharepoint, dando soluciones y facilidades a las empresas que tengan una intención de mejorar la visión empresarial

SharePoint es un conjunto integrado de funcionalidades de servidor que pueden ayudar a mejorar la eficacia de la empresa al proporcionar administración de contenido y búsqueda empresarial global, acelerar los procesos empresariales compartidos y facilitar el uso compartido de la información sin barreras, a fin de obtener una mejor visión empresarial.



SharePoint admite todas las intranets, extranets y aplicaciones Web de toda la empresa en una plataforma integrada, en lugar de depender de diferentes sistemas fragmentados.

Además, este servidor de colaboración y administración de contenido proporciona a los profesionales de TI y a los programadores la plataforma y las herramientas necesarias para la administración de servidores, la extensibilidad de las aplicaciones y la interoperabilidad.

Simplifique los esfuerzos de cumplimiento y proteja mejor la información de la empresa a través de un completo conjunto de herramientas para administrar y controlar el contenido electrónico.

Perfeccione los procesos empresariales diarios que reducen la productividad de la empresa mediante formularios electrónicos y procesos de flujo de trabajo preestablecidos que los usuarios pueden iniciar y controlar y en los que pueden participar a través de aplicaciones de Microsoft Office conocidas.

La solución PYME



Desde 18 € al mes

Desde 18€ al mes podrá disfrutar de todos los servicios que ello supone. Ponte en contacto con nosotros y conoce todas las ventajas.

Consultoría tecnológica

Elvex pone a disposición de las empresas su servicio de consultoría tecnológica

Gracias a nuestra plantilla de técnicos y colaboradores podemos ofrecerle un servicio de consultoría técnica, de forma que podamos encontrar la solución tecnológica que se adapte mejor a sus necesidades y servicios.

Usted simplemente debe realizar las especificaciones de sus

problemas a Elvex S.L. y nuestros técnicos evaluarán las mismas, dándole las diferentes alternativas en función de una comparativa resultados-coste, con el fin de facilitarle la elección al máximo.

A nivel de consultoría somos especialistas en los siguientes temas:

- Mantenimiento de equipos informáticos y soluciones apropiadas para su negocio.
- Soluciones informáticas para la gestión de Residuos.
- Soluciones Telefonía IP.
- Tecnología ASP y ASP.NET.
- Gestión de soluciones de calidad.

El futuro de la Gestión de Residuos

El mantenimiento del medio ambiente pasa por las manos de los gestores de residuos

En nuestro país algunos de los motivos que ocasionarán nuevas formas de gestión de residuos podrán ser:

- La influencia del resto de países de la UE, junto a la proliferación de leyes europeas que deberemos trasponer a nuestra legislación.
- El aumento de la inspección y sanción en infracciones en materia medioambiental.
- La subida de las tasas de vertido para equipararse a los demás países de la UE.

Todas estas medidas ocasionarán varias modificaciones en la gestión de residuos.

La solución más barata no será el vertedero, con lo que nos veremos obligados a reducir, reutilizar y reciclar., las famosas "R" de legislación ambiental.

Las empresas se verán obligadas a estudiar los temas de gestión de residuos para no perder competitividad con el resto, además de utilizar maquinaria para la reducción de volumen en los residuos y como consecuencia, reducción en el coste de transporte de los mismos.



Tanto gestores, como productores agudizarán el ingenio para encontrar soluciones a todos los problemas relacionados con los residuos.

Por todo ello cada vez son más los Gestores interesados en Ecoelvex, la mejor solución para la gestión integral de todo tipo de residuos.

Elvex posee la mayor distinción de calidad para empresas de desarrollo de software

La obtención de la certificación CMMI de nivel 2 es muy importante para nuestra empresa, ya que influye positivamente en la organización gracias a la mayor capacidad de control, predicción y visibilidad en la gestión, dirección, seguimiento y desarrollo de proyectos de software.



Además nos permite competir cada vez mejor en los mercados nacional e internacional, asegurándonos la posibilidad de realizar proyectos de mayor envergadura y complejidad organizativa, pudiendo ofrecer a los clientes soluciones de calidad.

Ventajas del Desarrollo en ASP.NET

La experiencia en ASP.NET avala a Elvex para dar las mejores soluciones empresariales

Elvex es una empresa con experiencia entregando soluciones empresariales y ofreciendo sus conocimientos en el, diseño, desarrollo y puesta en marcha de aplicaciones a la medida de cualquier organización.

Además usamos técnicas actuales en el desarrollo de todos nuestros productos, siendo expertos en soluciones basadas o desarrolladas en ASP.NET.

La plataforma .NET proporciona aquellas herramientas y tecnologías necesarias para desarrollar aplicaciones Web distribuidas.

Expone un modelo de programación para aplicaciones multinivel consistente e independiente del lenguaje de programación, a la vez que proporciona una interoperabilidad, una fácil migración desde las tecnologías ya existentes.

Además .NET ofrece de una manera rápida y económica pero a la vez segura y robusta de desarrollar soluciones permitiendo a su vez una integración más rápida y ágil entre empresas y un acceso más simple y universal a todo tipo de información desde cualquier tipo de dispositivo con la máxima garantía de funcionamiento.

Actualmente nuestros proyectos están bajo la de certificación CMMI de nivel 2.

Información y contacto en

983 54 96 34

www.elvex.es

elvex@elvex.es